





Depuis l'été 2013, les pharmaciens de l'hôpital Saint-Charles de Toul ont mis en place une collaboration avec les pharmaciens de ville du Toulois.

POURQUOI?

FAVORISER LA **COMMUNICATION:**

Entre vos pharmaciens hospitaliers et officinaux. Afin d'améliorer votre prise en charge médicamenteuse.

DIMINUER LES RISQUES:

Eviter les erreurs concernant vos médicaments en transmettant les informations utiles à votre sécurité.

PREPARER VOTRE SORTIE D'HOPITAL:

En articulant et synchronisant le travail entre l'hôpital et la ville, en anticipant les besoins lors de votre sortie d'hôpital.

GARANTIR UNE CONTINUITE DES SOINS

En transmettant les modifications de traitement, les adaptations de doses et les modalités de prise.

DECODER AVEC VOUS VOTRE ORDONNANCE

Grâce à une fiche récapitulative de votre traitement qui vous sera remise par le pharmacien hospitalier et pourra être envoyée à votre pharmacien d'officine.





POUR REPONDRE A VOS **QUESTIONS** Demandez conseil à votre pharmacien...

